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Aos 23 (vinte e três) dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um,
 na nesta cidade de São Paulo, na sala de reuniões da São Paulo Previdência, sito Avenida Rangel

, reuniu-se,Pestana, nº 300, 12º andar, ala Dom Pedro, às 10h00min, conforme prévia convocação
virtualmente, o Conselho Fiscal da São Paulo Previdência-SPPREV. Estiveram presentes à reunião,

 Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd, bema Vice-Presidente do Conselho Fiscal, a senhora
como os Conselheiros Titulares Diógenes Francisco Marcelino e Roberto Figueiredo Guimarães. 
Também estiveram presentes o Diretor de Administração e Finanças, o senhor André Robles, o
Gerente de Finanças e Contabilidade, Adriana Ceron, Supervisora de Planejamento e Controle, em
substituição do Gerente de Planejamento e Controle, Marcos de Oliveira Campos, a assistente
previdenciária Bruna Stefano Mandrote e o analista previdenciário Valdemir Roberto Machado de

  declarou abertos os trabalhos,Moraes. Inicialmente, a Vice-Presidente do Conselho Fiscal
 iniciando-se com a seguinte pauta: Aprovação da Ata da 158ª Reunião, Relatório de Imóveis e

Apreciação do Balancete de julho de 2021.Assim, foi passada a palavra ao Diretor de
Administração e Finanças, que passou as informações ger  ais , oportunidade em que anunciou a
contratação da empresa Russell Bedford, vencedora do pregão para a realização da auditoria
independente na SPPREV, nos anos de 2021 e 2022. Diante disso, o Diretor de Administração e
Finanças consultou o Conselho Fiscal sobre a possibilidade de ser realizada apresentação, para a
próxima reunião, da auditoria independente. O Conselho Fiscal então deliberou, para a próxima
reunião, que seja realizada a apresentação da nova empresa de auditoria independente. André
Robles também falou sobre a contratação da empresa que presta serviços de call center e sobre a
licitação para contratação de empresa para recepção e triagem de documentos. O Diretor de
Administração e Finanças também informou não haver novidades quanto ao concurso público para
contratação de novos funcionários para a autarquia, sendo que continua suspenso, bem como
atualizou sobre a contratação de estagiários. Em seguida, o Diretor de Administração e Finanças
fez alguns apontamentos sobre o relatório de investimentos. Conforme explicou, no mês de agosto,
houve um pequeno prejuízo para a SPPREV em um determinado fundo. Porém, no total dos
rendimentos, o resultado para a autarquia foi positivo. André Robles seguiu explicando sobre o
rendimento de cada fundo. Esclarecidos os questionamentos sobre o relatório de investimentos, foi
passada a palavra à Adriana Ceron, que passou a falar sobre a parte Previdenciária do Balancete de
Julho de 2021. Assim, Adriana Ceron falou sobre a receita, apontando uma queda neste mês de
julho. Isso ocorreu em decorrência da diminuição da contribuição do servidor ativo, patronal,
inativos e pensionistas, uma vez que no mês de junho houve o pagamento da participação por
resultados dos fiscais de rendas. A receita de royalties teve um aumento, em relação ao mês
anterior. Ainda, houve a venda do imóvel da Rua Vergueiro, sendo que os valores resultantes da
venda foram pagos no mês de maio e junho, o que contribuiu para a queda no valor da receita do
mês de julho, quando em comparado com os meses anteriores. Ainda, neste mês, houve o aumento
da insuficiência financeira. Depois, foi falado sobre as principais variações nas despesas, sendo
apontado um aumento, decorrente do aumento da despesa dos inativos e pensionistas. Adriana
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Ceron explicou que isso se deve por conta da diminuição no uso dos valores decorrentes do
Decreto 65.440, de 30 de dezembro de 2020. Após, foi passada a palavra ao Gerente de
Planejamento e Controle, que falou sobre a parte da Administração. Assim, Marcos de Oliveira
Campos falou sobre as variações na receita do mês de julho, apontando uma pequena diminuição.
No tocante à despesa, houve um aumento decorrente do aumento com a despesa de pessoal
requisitado da Secretaria da Fazenda, por conta do pagamento de férias, bem como gastos com os
serviços de vigilância, outros serviços de pessoas jurídicas e serviço de tecnologia da informação.
Em relação aos serviços de pessoas jurídicas, o Gerente de Planejamento e Controle explicou que
houve um reajuste contratual com a empresa que presta serviços de triagem e recepção de
documentos dos postos regionais e sede. O último elemento que impactou no aumento da despesa
do mês de julho refere-se ao pagamento com despesas condominiais de dois apartamentos que
foram retomadas. Na parte contratual, Marcos de Oliveira Campos explicou que não houve novos

 Depois, foi passada a palavra a contratos, apenas aditamento de três contatos já existentes.
, para falar sobre as providencias em relação aosValdemir Roberto Machado de Moraes

apontamentos auditoria independente. Portanto, Valdemir Roberto Machado de Moraes explicou
que a situação do mês passado se manteve, ou seja, 8 (oito) itens pendentes, explicitando o
andamento de cada um desses itens. Ao final, o Balancete de julho de 2021 foi aprovado, por

 ficando a próxima reunião ordinária agendada para o dia 21unanimidade, pelo Conselho Fiscal,
(vinte e um) de outubro de 2021, quinta-feira, às 10h00min horas. E, para constar, eu, Paola
Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo o presente que, lido e achado conforme, vai
devidamente assinada pelos Conselheiros presentes.

São Paulo, 12 de novembro de 2021.

Paola Spechoto Camargo
Secretária da Reunião

Conselho Fiscal

Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd
Vice- Presidente do Conselho

Conselho Fiscal

DIÓGENES FRANCISCO MARCELINO
Conselheira Titular

Conselho Fiscal

Roberto Figueiredo Guimaraes
Conselheira Titular

Conselho Fiscal
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